



#Feminicidios

Advierten sobre serie de “caníbales de Ecatepec”

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

POR YVONNE REYES

Familiares de víctimas de los “caníbales de Ecatepec” denunciaron que *Netflix* trabaja en un libro y una serie sobre este caso, por lo que hicieron un llamado para evitar la apología del delito o, en su caso, destinar las regalías a la reparación del daño, principalmente de menores de edad que quedaron en orfandad.

Criticaron que, amparados por la libertad de expresión, comercialicen con la tragedia, hagan apología del delito y obtengan ganancias.

Ante ello, la diputada del Partido Acción Nacional, María Teresa Castell, en conferencia de prensa en la que estuvo acompañada de familiares víctimas de feminicidio, informó que promoverá una iniciativa para que las regalías de series, libros o entrevistas de crímenes sean para los hijos de las víctimas.

“Por vecinos nos enteramos de que fue *Netflix* a la casa de la mamá de Juan Carlos y le pagaron una cantidad; aquí no puede haber justicia a medias, él no

puede hacer apología del delito, aquí hay niños, niñas y adolescentes que ya son dañados, ya están muy dañados, los tenemos en una burbuja para que no conozcan todo el contexto y lo quiere plasmar; ok, pueden cambiar nombres, pero es la misma historia”, denunció María Guadalupe Hernández, madre de Arlette, víctima de los “caníbales de Ecatepec”.

En la Cámara de Diputados y acompañados por la legisladora panista Teresa Castell, familiares de las víctimas afirmaron que el feminicida de al menos diez mujeres alista también un libro sobre su historia.

La legisladora panista demandó poner un alto a la apología del delito y evitar que el “monstruo de Ecatepec” comercialice la tragedia a través de una plataforma digital, al tiempo de anunciar la presentación de una iniciativa para destinar las regalías de dichas series a las víctimas.

“Esto no lo podemos parar, porque si al final es libertad de expresión y no lo



podemos detener, pues entonces hacer una iniciativa para que las regalías vayan a las víctimas, que no goce el victimario de todo esto que se está comercializando y que a los afectados los dejan en total indefensión”, dijo.

Juan Carlos “N” y su pareja Patricia “N” fueron detenidos en octubre de 2018 en la colonia Jardines de Morelos, municipio de Ecatepec, como presuntos responsables de al menos diez feminicidios, con cuyas víctimas cometieron actos de canibalismo.

Durante la conferencia de prensa, madres de familia de víctimas de feminicidio denunciaron la ineficiencia de las autoridades, pues ellas han tenido que hacer la búsqueda, investigación y presentación de sus hijas y llevan años exigiendo justicia, pues los victimarios han sido sentenciados con derecho a apelación.

Afirmaron que hay indolencia y omisión en el sistema de justicia y en el sistema de impartición de justicia, “solo simulan apoyar a las familias y las víctimas colaterales no reciben ningún tipo de apoyo, ni acceso a la educación, a la salud, a la alimentación y atención psicológica”.

“Señor presidente, aquí estamos, no somos algo que se pueda vender, somos la realidad de este país, somos las madres que llevan años luchando contra el sistema corrupto e indolente”, expresaron las madres quienes narraron la tragedia que vivieron al perder a sus hijas.

Denuncian familiares de víctimas de feminicidios que Netflix pretende hacer serie sobre los “canibales de Ecatepec”, amparados por la libertad de expresión